

学校教育目標 <元気あふれる学校> 夢に向かって笑顔で学び合う子どもの育成
<元気あふれる学校>は、金泉中・金立小・久保泉小統一の「雄飛学園」の目標です!!



久保泉だより

佐賀市立久保泉小学校
学校だより 第33号
令和7年 1月31日
文責：校長 中村 佳代

* * * 「給食週間」おいしい給食に感謝です!! * * *

1月24日（金）から30日（木）までの5日間は、「給食週間」でした。初日は、給食が始まったころの献立を再現していただいた「おにぎり・さけの塩焼き・味噌汁・つけもの・牛乳」の組み合わせでした。二日目からは、「佐賀のうまかもんを味わおう」ということで、佐賀県産の食材が多く使われた献立が続きました。「佐賀海苔スパゲティ・佐賀県産野菜のサラダ」「唐津産のアジフライ・野菜のごまよごし・だぶ」「れんこんハンバーグ・野菜ソテー・ほうれん草のスープ」「鶏肉とテンペのごまがらめ・つんきーだご汁」に、ごはんやパン、牛乳が組み合わせられます。日頃から、「地産地消」の取組で、地場産物を数多く使っていただいている、季節や行事に合わせた献立を考えています。毎日の給食を楽しみに登校している子どもたちもたくさんいることでしょう。最近は物価高騰で、野菜に限らず、どの食材も高値が続いているですが、給食の一食分は300円にも満たない金額で賄ってくださっています。食材そのものや安全でおいしい給食を提供していただくまでに関わってくださっている多くのみなさんに感謝して、毎日の給食をいただきたいと思います。



* * * 2月の主な行事 * * *

3	月	いじめ・いのちを考える日、委員会活動⑨	18	火	児童集会⑪（最終）、幼保小年長児学校体験（1・5年） ※第2回幼保小連絡協議会
4	火	こころの劇場（6年）			
5	水	ALT来校	19	水	全校5時間、ALT来校
6	木	のびるタイム⑬、雄飛学園フリー授業参観（PM）	20	木	学校歯科医による歯科保健指導（3年）、のびるタイム⑭
7	金	縄跳び大会	21	金	読み聞かせボランティア（最終）
10	月	クラブ活動⑨（最終）	23	日	【祝】天皇誕生日
11	火	【祝】建国記念の日	24	月	振替休日
12	水	※PTA企画委員会 ※PTA運営委員会	25	火	なかよしタイム⑦（最終）
			26	水	全校4時間
13	木	のびるタイム⑮	27	木	のびるタイム⑯
14	金	※第4回学校運営協議会	28	金	授業参観・学級懇談会（6年）予定
17	月	SC来校（PM）、代表委員会⑯	○ 2月のどこかで、避難訓練（地震・火災）を実施する予定です。		

* * * 縄跳び大会を実施します。どうぞ御参観ください!! * * *

＊＊＊ 委員会活動紹介 ＊＊＊

三学期になり、いろいろな場面で、6年生から5年生へ、そして4年生への引き継ぎが行われ始めています。1月16日（木）には、「委員会活動」を紹介する活動が行われました。本校の委員会活動は、6年生と5年生が一緒になって活動しています。この日は、6年生の子どもたちが、5年生と4年生に、6つの委員会の活動について、紹介してくれていました。この一年間で、どんな活動を行ってきたのか、どんな人に向いているのか、丁寧に説明していました。4年生は、もちろん初めての活動になりますし、5年生も、今年度とは異なる委員会で活動することになる子どもたちがほとんどです。どの委員会も、学校のため、全校のみんなのために活動しています。これまで取り組まれてきた活動、当番的な活動もありますが、来年度は是非、自分たちで新たな活動を生み出し、取り組んでほしいと思っています。バトンを受け継ぐ、新6年生と新5年生のこれからの活躍が楽しみです。



＊＊＊ 「のびるタイム」で頑張っています!! ＊＊＊

毎週木曜日、昼の活動の時間帯は、「のびるタイム」です。どの学年も、隔週で、国語と算数の学習に取り組んでいます。1月16日（木）の「のびるタイム」を参観していると、1年生が「漢字」の学習に取り組んでいました。どの子も、習いたての漢字を、丁寧に書くことができていました。1年生は入学してから、平仮名を学び、片仮名を学び、それから漢字の学習に入ります。実に、3種類の文字を覚えているのですよね。改めて考えると、「すごいなあ。」と思ってしまいます。1年生は一年間で、80文字の漢字を学習します。担任の先生から、「今日が最後です。」とお聞きしました。この日はなんと、最後の文字までを学習し終える日だったのでした。1年生のこの時期に学習し終えるためには、計画的な取組が必要です。今はまだ、とりあえず読むことができる、筆順を確認して書くことができる、その段階ですが、これから2か月間ほどで、繰り返し練習して、定着を図られることでしょう。今年度は、どの学年でも「漢字前倒し学習」に取り組んでもらいました。新出漢字が出てくる単元で学習していくことが通常ですが、三学期の最後辺りで学習する漢字は、練習する時間も、使う時間も限られてきます。一学期の早い段階で、一年間で学習する漢字のすべてを一通り学習し終えることで、その後の学習を充実させることができます。初めての取組でしたので、うまく進まなかつたところもあったでしょうが、今後は、学力の向上にもつなげていきたいと考えています。

